

El Ministerio de Deportes anunció su respaldo al Campeonato Nacional de Ajedrez 2021 a celebrarse en el Distrito Nacional .

Francisco Camacho manifestó que la institución que dirige dará un apoyo solidario al Ajedrez Femenino ya que el ajedrez es un instrumento eficaz intelectual para incorporar a la juventud a actividades sanas. “Promover el deporte es una forma de combatir la violencia y la delincuencia”, puntualizó.

En tanto que el Lic. Braulio Ramírez Director Ejecutivo de la FDA y vicepresidente del Comité Organizador acompañado del presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez Lic. Pedro Domínguez Brito, señaló que se avanza en los trabajos preparatorios del Torneo que se inicia el viernes 09 de abril con la preparación del recibimiento de las atletas mientras que la inauguración será el sábado 10 a las diez de la mañana. Resalto que esta versión 2021 estará dedicada al Club de Ajedrez de Invivienda.

Ramírez, destacó que el Ministro de Deportes Ing. Francisco Camacho Rivas dará el discurso central mientras que el Lic. Antonio Acosta presidente del Comité Olímpico Dominicano dictará el discurso de motivación.

